
 

"A volte mi piace cercare di dare una sensazione che si prova solo da adolescenti, quegli 
amori impossibili, inaspettati, quelli che visti nella realtà sono il ragazzino con i brufoli 
che riesce a farsi amare dalla più bella del quartiere. 

In ogni caso adoro che lo spettatore guardando una mia opera crei una storia tutta sua". 

 


